



Notre devise :
La solidarité et le travail de chacun au profit de tous
Charles HEBRARD

L'OFFICIER MARINIER



PÉRIODIQUE DE LA FÉDÉRATION NATIONALE DES OFFICIERS MARINIERS EN RETRAITE ET VEUVES (F.N.O.M.)

www.fnom.com

n° 354 Juin 2014

69^{ème} année

Convention entre la marine nationale et la FNOM



L'amiral Bernard ROGEL, Gilles LEHEILLEIX, au second rang, major Bertrand EUCELOUP et Michel LACHAUD

Au sommaire

Convention Marine/FNOM	p. 1 - 2
CR du CA avril 2014	p. 3 à 6
Informations sociales et administratives	p. 6 à 9
Rubrique des Off. Mariniers	p. 10
Nécrologie	p. 11
A lire	p. 11 - 19
Vie des associations	p. 12 - 18
Souvenirs	p. 19 - 20
UNEO	p. 20

Avec l'amiral Bernard ROGEL, chef d'état-major de la Marine, nous avons signé, le 17 avril 2014, une convention formalisant les relations entre la marine nationale et la FNOM.

Cette convention traduit la volonté, manifestée par le chef d'état-major de la marine, de renforcer le lien intergénérationnel entre les marins en activité et leurs anciens. Elle est aussi l'expression de l'attachement des anciens officiers marinières à la marine et de leur reconnaissance envers l'institution.

En affirmant la volonté de développer ces liens d'entraide et de solidarité, piliers de l'esprit d'équipage, et d'instaurer une relation forte, dynamique et pérenne, cette convention permettra d'intensifier les relations et initiatives existantes telles que :

le partage d'expériences sur le vécu des carrières actuelles ou passées, le relais des préoccupations et attentes des marins dans les instances de consultation et de concertation, la sensibilisation des marins en activité à la perspective de s'impliquer au service du devoir de mémoire, du bénévolat social et de la défense des intérêts de l'ensemble des marins, ou, encore, l'accompagnement des marins quittant le service actif confrontés au retour à l'emploi dans la vie civile.

Cette formalisation du lien entre la marine et la FNOM avec ses 22 associations, fortes de 20 000 adhérents, confirme, aussi, la volonté de notre fédération d'être un puissant relais des valeurs de la marine et de contribuer à son rayonnement.

Gilles LEHEILLEIX

**74^{ème} congrès de la FNOM
à Fréjus Saint-Raphaël,
du 18 au 22 septembre 2014 ;
Il est encore temps
d'envoyer vos inscriptions**

